

Exitoso taller de locución

Escrito por Administrador
Viernes, 29 de Mayo de 2015 00:00

{besps}secretariageneral29052015|width=215|height=161{/besps}

Se llevó a cabo ayer jueves 28 de mayo un taller de locución. El mismo fue de carácter gratuito para todos y participaron 31 personas. Se realizó en el recinto del Honorable Concejo Deliberante de Roque Pérez, y la apertura del taller estuvo a cargo del Secretario General José Luis Horna, debido a que el intendente Gasparini había viajado.

Estuvo presente por la AFSCA (Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual) regional Saladillo Luis Gorosito y el taller fue dictado por Martín Millán, locutor nacional que fue acompañado por el periodista Fabián Volpe de la vecina ciudad de Lobos.

Luego de las palabras de bienvenida de Horna y las presentaciones de rigor, comenzó el taller, el cual tuvo una parte teórica donde Millán explicó algunos detalles, y posteriormente se pasó a la parte práctica en la cual los asistentes debieron realizar la lectura de textos y publicidades, delante de un micrófono.

El carácter libre de este taller permitió que asistieran personas de variadas edades, como así también de diferentes actividades, ya sean docentes, estudiantes, trabajadores e incluso gente que trabaja en medios de comunicación de esta ciudad y los resultados fueron muy positivos, con un buen nivel de todos los asistentes que lograron cumplir con el objetivo del taller.

Cabe destacar que este fue el 1º taller de locución que se efectúa en Roque Pérez a través del AFSCA. Una vez finalizado, se entregaron certificados de asistencia a todos los presentes.